

消防署 だより

松前消防署 ☎ 984-3404

2月1日から ドクターヘリを運航しています

◎ どうしてドクターヘリを運航するの？

ドクターヘリを用いる最大の利点は、緊急患者のいる救急現場に医師や看護師を素早く送り届け、すぐに救命処置が開始できることです。

この利点により、次の効果が見込まれることから、県内でのドクターヘリ運航が開始されることとなりました。

- ・ 救急搬送時間の短縮による救命率の向上や後遺症の軽減
- ・ へき地での救急医療体制の強化
- ・ 災害時の医療救護活動の充実

◎ ドクターヘリの出動時間など

ドクターヘリは毎日運航します。出動時間は、操縦者の視覚を頼りにして行う有視界飛行で運航するため、原則として、8時30分から17時15分（夕方日没）までとなっています。ただし、悪天候で視界不良の場合には、この時間内であっても運航しない場合があります。

◎ ドクターヘリの管理・要請など

ドクターヘリは県が管理し、ヘリの要請は消防職員が通報内容や現場で判断して行います。

◎ ドクターヘリ離着陸時の注意点

ドクターヘリの離着陸場は、原則として救急搬送要請現場の近くで、現在、町内では松前中学校、岡田小学校、松前町ホッケー公園が登録されています。

安全な運航のため、ヘリが離着陸する際は次の点に注意してください。

- ・ 離着陸する場所から退避する
- ・ 着陸後は近寄らない（救命治療を行うため）
- ・ ヘリの風圧や大きな音が発生するため、必要に応じて吹き飛ばされやすいものは室内にしまい、窓を閉める

今後、町内でもドクターヘリの要請件数の増加が予想されます。尊い命を救うため、ドクターヘリの運航に関し、ご理解とご協力をお願いします。

